
 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

  

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

1／2 

 

健康で安心して暮らせ

るまち 

 

 

 

 

 

 

産業と豊かな自然が調

和するまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

便利で快適に暮らせる

まち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

 

市立柏原病院について、効率的な運営を

目指し、今後の経営形態の見直しを検討す

るとあるが、どのように考えておられるの

か伺う。 

 

 

 

 

サンヒル柏原の運営について 

 

 

 

 

 

移住定住の促進について、人口が減少し

ている中、どのようなビジョンを持ってお

られるのか伺う。 

 

 

 

 

都市計画道路大阪柏原線の延伸計画や

西名阪自動車道スマートインターチェン

ジ設置構想について伺う。 

 

 

 

 

 市立玉手山公園について、市民の皆様に

憩いとやすらぎをもたらす場所となるよ

うどのように取り組まれていくのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由民主党至誠会  寺 田 悦 久 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

  

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

2／2 

 

心豊かな個性と能力を

発揮する人が育つまち 

 

 

 

 

健全な行財政と市民主

体のまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 

 

 

 

 

 

7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちの学力向上の取組における

市長の思いを伺う。 

 

 

 

 

市民の皆様の信頼のもと、効率的で効果

的な行財政運営をするため、業務の効率

化、人材確保、職員の能力開発、会計年度

任用職員制度など、様々なことを述べられ

ているが、市長自身は、それらをどのよう

にして取り組み、行財政改革につなげてい

こうとされているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

  

質 問 事 項 
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番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

1／2 

 

 健康で安心して暮らせ

るまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産業と豊かな自然が調

和するまち 

 

 

 

 

便利で快適に暮らせる

まち 

 

 

 

 

心豊かな個性と能力を

発揮する人が育つまち 

 

 

 

 

 

8 

 

 

 

 

 

9 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

11 

 

 

 

 

 

12 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

 

 

 

市立柏原病院の現在の経営状況と今後

について 

 

 

 

 

健康増進の取組について 

 

 

 

 

手話言語条例の制定について 

 

 

 

 

日本遺産の取組状況について 

 

 

 

 

 

スマートインターチェンジ設置につい

て 

 

 

 

 

ＩＣＴ機器を活用した学習活動の充実

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公明党  中 村 保 治 
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番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

2／2 

 

健全な行財政と市民主

体のまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 

 

 

 

 

 

15 

 

 

 

 

16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第５次柏原市総合計画」の策定につい

て 

 

 

 

 

マイナンバーカードの普及について 

 

 

 

 

窓口業務の総合窓口化及び業務のアウ

トソーシングについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

  

質 問 事 項 
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番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

1／4 

 

前文 

 

 

 

 

 

 

健康で安心して暮らせ

るまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 

 

 

 

 

 

 

18 

 

 

 

 

 

 

19 

 

 

 

 

 

20 

 

 

 

 

 

 

21 

 

 

 

 

 

 

 

行財政健全化戦略第２期の取組効果額

の目標としている３４億の達成に向けた

進捗状況について伺う。 

 

 

 

 

医療施策において、市立柏原病院の今後

の経営形態の見直しを検討することにつ

いての考えを伺う。 

 

 

 

 

保育所待機児童、公立幼稚園の園児数減

少等の問題解決を図るための考えを伺う。 

 

 

 

 

幼稚園・保育所・認定こども園で実践す

る共通の柏原市就学前教育・保育カリキュ

ラムの作成について伺う。 

 

 

 

 

児童虐待防止対策において、要保護児童

対策地域協議会での連携を図るとあるが、

取組内容を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

維新の会  峯  弘 之 
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番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

2／4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

産業と豊かな自然が調

和するまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22 

 

 

 

 

 

 

23 

 

 

 

 

 

 

24 

 

 

 

 

 

 

 

25 

 

 

 

 

 

 

 

26 

 

 

 

 

防犯対策において、地域と一体となって

防犯カメラやＬＥＤ防犯灯の設置を推進

するにあたって具体的な考えを伺う。  

 

 

 

 

防災対策において、地域防災の要である

消防団の災害対応技術の向上を図るとあ

るが、その考えを伺う。 

 

 

 

 

観光振興で、「日本遺産」登録認定に向

け、他の構成自治体と連携して取り組み、

国内外の方が訪れるようなまちを目指す

とあるがビジョンを伺う。 

 

 

 

 

農業振興において、農業後継者が親元で

就農する場合の助成事業の実施により、市

内就農者の増加と経営の安定化を図ると

あるが、取組内容を伺う。 

 

 

 

 

移住定住の促進施策において、住みたい

まちへの後押しとなる取組について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 
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番号 
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3／4 

 

便利で快適に暮らせる

まち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心豊かな個性と能力を

発揮する人が育つまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 

 

 

 

 

 

 

 

28 

 

 

 

 

 

 

29 

 

 

 

 

 

 

30 

 

 

 

 

 

 

31 

 

 

 

 

 

交通基盤の整備において、柏原市バリア

フリー基本構想に基づき、堅下駅・法善寺

駅をはじめとする駅や道路などのバリア

フリー化に向けての取組を伺う。 

 

 

 

 

スマートインターチェンジを設置する

ことにより柏原市の活性化がどう進むの

か伺う。 

 

 

 

 

交通安全対策として取り組まれる、「交

通安全総合整備計画」の策定について伺

う。 

 

 

 

 

次期学習指導要領で示されている新た

な取組等を踏まえた教育活動について伺

う。 

 

 

 

 

人権侵害事象であるいじめについて、昨

今全国でいろいろな問題が起こっている

が市長の思いを伺う。 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

  

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

                                                                  

4／4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健全な行財政と市民主

体のまち 

 

 

32 

 

 

 

 

 

 

 

33 

 

 

 

 

 

 

 

 

34 

 

 

 

 

 

 

35 

 

 

生涯スポーツの取組で、新たに柏原の自

然を活かしたカヌー教室を実施するとあ

るが、カヌー以外でのスポーツ教室の実施

は考えられるのか伺う。 

 

 

 

 

社会教育の取組で、地域における子ども

の見守りや、健やかに育む環境づくりを構

築するため、青少年育成活動についての連

携強化を図るとあるが、具体的な内容を伺

う。 

 

 

 

 

国際交流の取組として、柏原市文化・ス

ポーツ国際交流基金を活用した、青少年の

国際交流活動の支援について伺う。 

 

 

 

 

市政情報の発信について、昨今様々なも

のがあるが、ＳＮＳの活用以外に検討して

いるものがあるのか伺う。 

 

 

 


